

学校だより

令和2年9月7日

# コスモス



No.5

安謝小学校校章  
ハートは「誠意」を表し、ペン  
は「勉学」を表しています。  
それぞれが3つあり、「協力」  
することを意味しています。



本校は今年度創立110周年を迎えます

教育目標: \*自ら学ぶ子 \*心豊かな子 \*たくましい子

## 笑顔で 1学期後半スタート!

10日間の短い夏休みに引き続き、新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休校が3週間も続きましたが、8月31日よりやっと学校再開となり、1学期後半がスタートしました。

臨時休校期間中は、ご家庭の方で子ども達の学習課題や感染拡大防止に取り組んでくださり、有り難うございました。1学期前半終了日の7月31日から約1ヶ月ぶりに全児童を迎えることができたことをとても嬉しく思います。子ども達の笑顔や元気な声が響き渡ることで、私たち職員も活力を得ることができます。安謝っ子の皆さん、臨時休校中は“ステイホーム”で本当によく頑張りました。

さて、8月31日(月)の学校再開日は、1校時に子ども達に頑張っって欲しいことと、感染拡大防止のための「新しい学校生活」についてお話ししました。校長講話に引き続き、各学級で担任の先生と1学期後半の目標や学校生活の中でみんなで気を付けていくことを確認しました。1学期後半の学校登校日数は33日となります。子ども達一人一人が「元気一杯」「笑顔一杯」「思いやり一杯」に過ごせるように職員一同、精一杯取り組んで参ります。引き続き保護者の皆様のご理解とご協力を宜しくお願いいたします。



## 9月の行事予定

### ご協力 お願いします!

感染レベル2・3の場合は、本人の健康状況だけではなく、「同居する家族の健康状況」についても確認する必要があります。安謝小学校は、児童と教職員合わせて650名余りの大規模校です。650名にはその倍以上の家族があります。みんなの健康を守るためにもこれまで以上にご家庭と連携・協力する必要があります。朝のお忙しい時間ではありますが、「健康観察シート」の記入を確実にお願いします。なお、シートを忘れた場合や未記入があった場合、児童は事務室前に待機してもらい、保護者の方にご連絡を差し上げて確認をとってから教室へ入室することになりますので、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

18日(金)に予定しておりました「分散型授業参観」は、現段階での新型コロナウイルス感染における状況等を勘案し中止させていただきます。感染状況等を確認しながら、あらためて日程等の調整を行いお知らせいたします。

2(水)・休校日(旧盆のため)  
7(月)~11(金) \*特別日課  
【下校時刻】5校時の場合 13:35 頃  
6校時の場合 14:25 頃

- 9(水)・歯科検診①(5・6年)
- 10(木)・SC(ｽｸｰﾙｶﾝﾌﾟ)来校日
- 12(土)・土曜日授業①  
\*下校時刻は11:50頃になります。
- 16(水)・歯科検診②(3・4年)
- 18(金)・研究授業(6年1組:3校時)
- 21(月) 公休日(敬老の日)
- 22(火) 公休日(秋分の日)  
\*19日~22日は4連休となりますので、安全に気を付けてお過ごしください。
- 23(水)・歯科検診③(1・2年)
- 24(木)・4年生出前授業(各教室にて)  
・SC(ｽｸｰﾙｶﾝﾌﾟ)来校日
- 25(金)・教育相談①(5校時までの授業)
- 26(土)・土曜日授業②  
\*下校時刻は11:50頃になります。
- 28(月)・教育相談②(5校時までの授業)  
・読書月間開始 ~10/30(金)まで
- 30(水)・委員会活動(6年生:6校時)

## 安謝っ子の安全・健康を守るために! (臨時休校中)

臨時休校中、学校医の玉井先生や医療環境管理士の嘉手苺様にご来校頂き、職員研修を実施しました。研修を通して、改めて「マスク着用」、「換気の大切さ」、「手洗いの大切さ」、「効果的な消毒の仕方」、「感染に対する中傷や偏見の怖さ」など多くのことを学びました。この学びを生かして、職員で「子ども達の安全を確保するための改善点」について話し合いを重ね、朝の健康観察の仕方、休み時間の手洗い、給食準備や片付けの仕方、授業中の留意事項、下校のさせ方などについて再確認や方法の見直しを行いました。また、教室内の密を避けるために環境整備も行い、1学期後半を迎えることができました。

「マスクの着用」「手洗い」「換気」は特に大事なので、子ども達にも全職員で声掛けをしています。



## お試し Zoom へのご参加, 有難うございました! (8.28:金)

本校では、臨時休校期間中、子ども達とコミュニケーションを図ったり、学習課題のサポートができないかと検討しているところです。その一環として、3年生から6年生の児童を対象に Zoom による「お試しリモート」を行ってみました。学年ごとに時間を決めて参加してもらいましたが、予想以上に多くの子ども達が参加してくれて合わせて約 190 名の参加となりました。限られた時間ではありましたが、先生方とジャンケンをしたり、ダンスを踊ったり、クイズをしたりと楽しく交流することができました。子ども達の顔が見えると先生方も嬉しくなって、学校の方でも盛り上がっていました。

今回のお試しを生かして、今後の活用を検討していきたいと思います。保護者の皆様、安謝っ子の皆さん、ご協力有り難うございました。



## 分散登校日 (8.25:火)

分散登校日の前日まで、台風8号の影響で大雨や強風だったので「大丈夫かな?」と心配していました。でも、当日は先生方の「安謝っ子に会いたい!」という思いが伝わり、雨も降らずに子ども達を迎えることができました。

登校前に、児童玄関で「健康観察シート」の確認を行いました。

各教室では、担任の先生方も子ども達との再会を楽しみにして迎えていました。黒板一杯に先生方のメッセージが書かれていましたね。

AグループとBグループに分かれての分散登校でしたが、みんな笑顔で登校してきてくれました。



## 【思いやりの心で乗り越えましょう!】

コロナウイルス感染症の拡大に伴い、感染者や濃厚接触者とその家族に対する偏見や差別が大きな問題となっています。中には根拠のない不確かな情報による誹謗中傷もあります。

人権侵害にあたる行為は絶対にあってはなりません。一番不安でつらく悲しい思いをしているのは当事者の方々です。忘れてはいけないことは、ただか相手はコロナウイルスであるということです。この大変な時期だからこそ、みんなで助け合い、支え合ってこの危機を乗り越えていきたいと思っています。

## 担任交代のお知らせ

1年2組担任の新川園子教諭が体調不良により病気休暇をとることになりました。8月28日より嘉手苺瞳子教諭が後任として着任しております。

引き続きご支援とご協力くださいますようお願いいたします。